

SOCIÉTÉ DES MEMBRES DE LA LÉGION D'HONNEUR Honneur, Patrie, Solidarité Section du Rhône et de la Métropole de Lyon Comité Lyon Ouest

COVID-19. DE L'AUTRE GÔTÉ DE L'ENTRAIDE

Jean-Pierre Médevielle, ancien secrétaire de la Section, qui traverse depuis de longs mois, une période difficile pour sa santé, a tenu à nous faire parvenir ce témoignage, qui est encore plus d'actualité dans la période difficile à laquelle nous sommes tous confrontés en ce moment.

Alain Servel Charge de com de la Section.

Covid-19. De l'autre côté de l'entraide.

"Quand j'étais secrétaire de la section du Rhône (69), j'ai pu voir un aspect de l'entraide au sein de la Société des membres de la Légion d'honneur, non seulement son importance dans les temps de bénévolat, mais aussi sa diversité et sa prégnance.

Depuis un an, je vois l'autre côté de l'entraide pour celui qui en est destinataire.

Là se trouve la qualité d'humanité des co-légionnaires - homme ou femmes - qui se dévouent et prennent de leur temps auprès des légionnaires "fragiles ", avec leurs compétences et leurs qualités. Merci de ce que je reçois de la section, du comité et du national. "



Jean-Pierre Médevielle Chevalier de la Légion d'honneur